

Magna Limpieza llevada a cabo en las diferentes playas y bahías de Huatulco

Escrito por administrador

Miércoles, 07 de Octubre de 2020 00:00 - Actualizado Jueves, 08 de Octubre de 2020 11:24



Este viernes, sábado y domingo el gobierno municipal de Huatulco, coordinó una Magna Limpieza llevada a cabo en las diferentes playas y bahías de este destino turístico, en los que se recolectaron más de 10 toneladas de desechos sólidos.

Esta importante actividad, se realizó con la valiosa participación de Zona Federal Marítima y Terrestre (Zofemat), Parque Nacional Huatulco, prestadores de servicios turísticos, cooperativas de servicios marítimos y sociedad civil que tuvo la iniciativa de contribuir a esta significativa acción.

En representación del edil municipal Giovanne González García, la agente municipal de Santa Cruz Huatulco, Helen Ortega Hau, exhortó a la ciudadanía a mantener limpias las playas, para conservar la buena imagen de responsabilidad ambiental que ha caracterizado al municipio de Huatulco y agradeció a todos los que contribuyeron en esta acción que tiene el objetivo de evitar la contaminación de los mares.

La administración municipal de Huatulco se encuentra comprometida con el cuidado y conservación del ambiente, por lo que en próximos días, la limpieza continuará, sin embargo es importante que toda la ciudadanía haga conciencia y deposite la basura en su lugar, para mantener constantemente limpio el destino y municipio.

Magna Limpieza llevada a cabo en las diferentes playas y bahías de Huatulco

Escrito por administrador

Miércoles, 07 de Octubre de 2020 00:00 - Actualizado Jueves, 08 de Octubre de 2020 11:24

